

DORFASSISTENZ THAL | Neubesetzung

Nach der Neuausschreibung der Stelle dürfen wir ab 01.03.2019 unsere neue Dorfassistentin begrüßen. Viele Thalerinnen und Thaler kennen Anja Granbichler.

Sie ist 20 Jahre, gebürtige Thalerin und absolviert derzeit ihre Ausbildung an der Pädagogischen Hochschule Vorarlberg. Anja ist eine offene, kommunikative und freundliche Persönlichkeit mit vielfältigen Interessen und Hobbies. Ihr Engagement für das Dorf hat sie in der Vergangenheit schon unter Beweis gestellt, weshalb sie 2017 von Landeshauptmann Markus Wallner für ihre Arbeit im Ehrenamt ausgezeichnet wurde. Dazu zählen beispielsweise: Jugendreferentin bei der Jungmusik Langen-Thal-Doren, Mitglied beim MV Alpenklänge Thal, Lektorin in der Pfarre Thal, Mitglied im PGR Thal uvm.

**Thaler
Dorfassistenz**
... unterstützt



Aufbauend auf den bereits geschaffenen Strukturen erfolgt zunächst die Einarbeitungsphase. Wir hoffen, dass die begonnenen Projekte bald wieder aufgenommen werden können. Dennoch möchten wir euch bitten, bei Fragen, Problemen, Anregungen direkt mit Karl Wohllaib Kontakt aufzunehmen.

Wir wünschen Anja einen guten Start und freuen uns auf eine bereichernde Zusammenarbeit.

VERANSTALTUNGSANKÜNDIGUNG | Nächstes Thaler Dorfcafé

am Freitag, 26.04.2019 um 19:30 Uhr im Thalsaal

KURZ NOTIERT

- Regelmäßig erreichen uns Anfragen freien Bauplätzen, Häusern und Wohnungen. Gern nehmen wir Hinweise zu Objekten, deren Verkauf oder Vermietung beabsichtigt sind, entgegen. Dadurch können wir aktuelle Informationen an die Interessenten weitergeben.
- Im Bereich Trabernbach wurde zwischen Gemeindefraße und Rothach die Errichtung einer Bodenaushubdeponie für max. 2 Jahre genehmigt. Hinsichtlich Verkehrsverträglichkeit wird es zwischen dem Betreiber und der Gemeinde/OVT noch ein Gespräch geben.
- Ein Dank an unsere fleißigen Schneeräumer, zu denen sich in der auslaufenden Wintersaison auch Niklas Violand gesellt hat.
- Landesrätin Barbara Schöbi-Fink hält am Mittwoch, 20. März, zwischen 17 und 18 Uhr im Martin-Sinz-Haus eine Sprechstunde ab.